

YOUNG LIVING ACADEMY

*Desarrollando
a los futuros
líderes de
Ecuador.*

THE D. GARY YOUNG
YOUNG  LIVING
FOUNDATION





EMPODERANDO NIÑOS

Transformando vidas a través de la educación.

La academia Young Living Academy comenzó en 2009 gracias a D. Gary Young después de que se dio cuenta de las malas condiciones de aprendizaje que los estudiantes experimentaban en la ciudad de Chongón, Ecuador. Con la pasión de poder retribuir, Gary y Mary Young se dispusieron a brindar a estos niños la mejor educación posible. Ahora con más de 350 niños matriculados, desde preescolar hasta 12° grado, la academia ofrece no sólo un currículo de alta calidad, que incluye clases de inglés y computación, sino además clases de música, clubes de teatro y baile, y clubes de fútbol, beisbol y volibol. Como parte de la educación agrícola, los estudiantes tienen la oportunidad de experimentar de primera mano el proceso Seed to Seal en la finca Young Living en Ecuador.



POR \$75 DÓLARES MENSUALES, MENOS DE \$3 DÓLARES DIARIOS, PUEDES PATROCINAR A UN NIÑO Y CAMBIAR UN FUTURO.



@YOUNGLIVINGFOUNDATION

YOUNGLIVINGFOUNDATION.ORG